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Actividades de la Sindicatura 
 

▪ Asistí a las testimoniales presentadas en la demanda establecida por la renta del 
terreno del pozo tagui. 

▪ Se revisó y firmo la cuenta pública para entregarse a la ASEH en los plazos 
establecidos. 

▪ Atendí ante el MP del Estado de Hidalgo, el asunto concerniente al accidente de una 
unidad de parque vehicular que fue retenida por el atropellamiento de un civil en la 
Cd. De Ixmiquilpan. 

▪ Atendí ante el MP del Estado de México, el asunto concerniente al robo de unidad 
de parque vehicular. 

▪ Asistí a la junta de gobierno de CAPOSA, donde se revisó y aprobaron las 
modificaciones al presupuesto de egresos y manuales necesarios para la correcta 
operación del organismo. 

▪ Desarrolle y presente ante la Asamblea una propuesta de Reglamento de Comercio 
municipal con el objetivo de regularizar la actividad comercial en el municipio, dicha 
propuesta fue turnada a la Comisión de Gobernación para su estudio. 

▪ Se trabaja en la legalización de un predio en el Bo. El Calvario donado para calle. 
▪ Se trabajó en la búsqueda de información de un predio donado al DIF por un 

particular en el 2014 del cual no se tienen escrituras, reuniéndome con la Delegada 
Municipal para poder legalizar el predio. 

• Se realizaron mesas de trabajo en conjunto con el área jurídica y contraloría 
municipal para revisar y concluir el catálogo de puestos municipal, dicho catálogo 
lleva un avance estimado del 80% a la fecha. 

• Asistí al taller del Congreso del Estado para el desarrollo de la Propuesta de Ley de 
Ingresos Municipal. 

• Participo en la capacitación en línea de Presupuesto Basado en Resultados que 
imparte de manera virtual el Gobierno Federal y que concluye en el mes de agosto. 

• Participé en 26 mesas de la Comisión de Gobernación para la revisión de las licencias 
de venta de alcohol municipal y la revisión de las propuestas de reglamentos a cargo 
de dicha comisión. 

• Participé en 3 mesas de la Comisión de Juventud para el desarrollo del programa de 
mejoramiento de las canchas municipales. 

• Gestioné la devolución del edificio el “velatorio el Calvario” que tenía en posesión la 
delegación del Calvario, sin embargo por ser de interés del Municipio, se ha 
recuperado para el uso de la administración en oficinas municipales para el panteón. 

• Asistí a la primera sesión ordinaria de la Comisión Municipal contra la Violencia. 

• Participé en el taller virtual impartido por el Gobierno del Estado para la publicación 
en el periódico oficial del Estado. 

• Participé en el Evento municipal para la adhesión del municipio a la Red 
Iberoamericana de municipios. Con esta adhesión se pretende que el Municipio de 
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Huichapan cuente con el apoyo necesario para alinear sus planes de trabajo a los 
objetivos de la Agenda de la ONU. 

• Gestione la reubicación del Instituto Municipal de la Juventud, ya que 
necesitábamos contar con un edificio propio para no perder el apoyo Estatal. 

 
Actividades de la Comisión de hacienda 
 

• Realizamos 6 mesas de trabajo con motivo de la revisión de la propuesta de 
reglamento de disposición de los bienes muebles del municipio, que tiene el objetivo 
de regular el destino final de los bienes muebles dados de baja. 

• Empezamos los trabajos de la revisión de la propuesta de Ley de Ingresos municipal 
que se tiene que entregar en la primer quincena de septiembre. 

 
Actividades de la Comisión de Turismo 
 

• La designación de Huichapan como zona de monumentos históricos sigue 
avanzando; a la fecha ya se realizaron las publicaciones en un diario nacional y 
uno estatal por 3 días, así como la publicación en el periódico oficial federal para 
dar aviso del proceso de designación. Estamos a la espera de la resolución de la 
Secretaria de Gobernación sobre la designación. 

• La aplicación sobre turismo que desarrolla el ITESHU y que fue gestionada por 
esta comisión ya esta lista para realizar las pruebas iniciales de funcionamiento 
por lo que en este momento estamos haciendo la planeación para el desarrollo 
de dichas pruebas. 

• Participé en conjunto con la Comisión de Asentamientos Humanos en la 
propuesta de la creación de un programa de señalética municipal que abarque 
la señalética vial, turística y de calles. Al momento hemos logrado la asignación 
de los recursos necesarios para la creación de dicha área; por lo que en 
comenzaremos con el desarrollo del programa de señalética. 

 
 

Actividades de la Comisión de Mejora regulatoria 
 
Le fue asignada a la Comisión el desarrollo del Reglamento Interno del Municipio que 
tiene la función de definir el alcance de cada área de la administración municipal; al 
momento llevamos 2 mesas de trabajo donde en conjunto con todos los Directores y 
Secretarios de la Administración definimos el alcance y actividades a realizar para poder 
iniciar dichos trabajos. 
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